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Abstract (en)
The clasp (1) has a buckle (10) including two coplanar pushers (11, 12) moved along same direction. The first pusher independently drives two hook
shaped secondary bolts opposite to locking pins (6, 7) or eye, so that combined actuation of the pushers causes movement of the secondary bolts
through releasing the locking pins or eyes, and one of the two secondary bolts remains in a locking return position during insertion of one of the
locking pins or eyes toward a complementary locking eye (8) or pin corresponding to a locking position.

Abstract (fr)
Fermoir (1) de bracelet à boucle (10) à brins porteurs de pions (6, 7) épaulés coopérant avec des oeils (8, 9) de la boucle, avec deux poussoirs
(11, 12) antagonistes à l'encontre de ressorts, chacun commandant deux pênes (15, 16; 17, 18). Le premier poussoir (11) entraîne solidairement
un premier pêne (15) face à un premier pion (6) et un second pêne (16) face à un second pion (7), et le deuxième poussoir (12) entraîne
indépendamment un premier pêne (17) face audit premier pion (6) et un second pêne (18) face audit second pion (7), de façon à ce que seul
l'actionnement cumulé des deux poussoirs (11, 12) entraîne tous les pênes (15, 16, 17, 18) dans la totalité de leur course de libération pour libérer
lesdits pions (6, 7) et qu'un des pênes (17, 18) reste en verrouillage pendant l'insertion d'un pion (6, 7) dans un oeil (8, 9).
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